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一身正装展现昂扬风貌 辛辣提问直面发展痛点 热火朝天许下干事承诺

西溪镇践行“两山”理论凝聚合力开启腾飞新征程
21日，中国共产党西溪镇第三届代表大会第三次会议召开。会议认真学习贯彻党

的十九大精神与习近平新时代中国特色社会主义思想，回顾总结2017年镇党委的主
要工作，研究确定2018年全镇经济社会发展和党的建设的目标任务。与往年不同的
是，今年西溪镇党代会作为金华市党代会试点，增添了党代表上台述职、现场提问、测评
等议程，可谓是亮点频频，在座的还有其他镇街区来观摩的组织委员。值得一提的是，
本次参加会议的党代表，皆一身正装，在显示会议庄重的同时，也展现出了精神抖擞的
昂扬风貌。会后，党代表们一起来到柏西村，立下“党代表共建林”石碑，在寨口村到上
卢村沿线道路栽下黄山栾树，来年，这里将亮起一条美丽风景线。

“阿婆，明天我们镇里召开党代会了，所以今天特

意来看看你们这些老党员。”20日，西溪镇党委书记应

四勇带领部分党代表来到西溪村、桐塘村等地走访慰

问老干部老党员，送上慰问金并传递党代会即将召开

的喜讯。

在走访中，应四勇一行仔细询问退休老干部、老

党员及家属身体近况和生活状况。到西溪村时，西

溪村老党员胡秀眉正坐在椅子上晒太阳，看到来人

忙颤颤巍巍地起身。“真是谢谢你们了，只是有些惭

愧，因为腿脚有些毛病，有些党员活动我没有参加。”

胡秀眉说道。旁人介绍，尽管如此，在开展党员活动

时，胡秀眉大部分时间仍然坚持到场。“老党员这种

坚持的精神可贵，但这点我们要注意一下，年老体弱

或是生病的就不用他们参加党员学习活动了。”应四

勇了解情况后当场表示，希望老党员保重自己的身

体。桐塘村老党员吕岩高曾担任该村十六七年的村

委会主任，对乡村发展有着很大的感慨：“这几年可

以明显感受到社会变化速度快，村里各项重点工程

增多，社会活动也多了许多，干部队伍团结，干事创

业氛围浓厚。”党代表们纷纷说，希望这位“老领导”

能贡献自己多年治村经验帮助现任干部将村庄建设

得更好。

在与老党员们的交流中，应四勇嘱咐他们保重

身体，并希望他们今后一如既往地关心支持西溪的

各项工作。石江村党支部书记吕永跃是参加本次慰

问的人员之一，走访之后，他感触良多：“在跟老党员

的交流中，可以感受到他们那种向上的精神面貌，感

受到他们对党的信任和拥护，这种精神值得我们学

习。而且他们都是老干部、老党员，在过去的发展中

发挥了重要的作用，以后我还要找机会，学习他们的

经验，用于自己的工作中。也要多多以各种方式走

访、慰问，多关心他们的生活。”

党代表走访慰问老党员 传递关心传承精神
亮点一

党代会结束后，党代表们来到柏西村开展植树

活动。现场，许多党代表没来得及脱下西装，就穿

上红马甲热火朝天地投入植树工作中。

据介绍，当天他们在寨口村至上卢村沿途7个

村的道路两侧栽下600多棵黄山栾树，采购树种的

6万多元由西溪镇党代表们集资。“西溪是‘两山’

理论的实践者，植下党代表共建林就是在践行‘两

山’理论。要建设生态影视小镇，就是要建设美的

环境。之前，我们也挑了很多树，但是9月在下赵

村看到那片黄山栾树林的时候，觉得那真的好看，

就决定选择这个树种。我们要让村庄更美，生态更

美，产业更旺，吸引更多游客前来，以旅游带动民

宿、农家乐的发展，让美丽生态转化为美丽经济。”

应四勇同时发出邀请，“明年9月，欢迎你们过来这

边拍照，这里肯定会‘美得不要不要的’。”

新的一年，西溪镇将坚持规划先行战略，稳步

开展小城镇环境综合整治工作，加快美丽乡村建

设进程，重点打造东溪生态廊道建设，串点成线，

推动生态“盆景”变“风景”，形成寨口村至上卢村

柏岩蜜梨休闲观光线，孔村至楼山坑村西溪青灵

山水线等独具特色的美丽风景线，尤其是上马至

棠溪是省级美丽宜居示范带建设。同时，依托生

态影视小镇建设和美丽乡村建设成果，加大力度

开发特色餐厅、民宿、影视体验区、旅游用品商店

等景区的配套设施和服务，引导形成群演培训、道

具出租、摄影棚出租等影视附属产业，有效延长产

业链，主动举办各类特色节庆、赛事，丰富西溪生

态影视品牌内容，切实带领农民致富增收。

“五四”党支部实施推优入党制度 薪火工程助推干部培养常态化
亮点二

这一年，薪火相传，打牢党的执政基础。

西溪镇创新成立中共永康市西溪镇“五四”支部，

实施“五四”党支部推优入党制度，建立主动发展优秀

青年入党培养链，开辟出一条优秀青年入党“绿色通

道”。截至目前，共有10名青年团员已向五四党支部

进行自荐，并提交入党申请书，现已完成1名入党积极

分子推荐工作。同时，西溪镇率先开启新一轮后备干

部的调研推选工作，推选后备干部112名，下一步将继

续创新村级后备干部培养方式，实现人才资源统筹利

用、优化配置。

为深入贯彻落实党的十九大精神，不断提高村

级党员干部队伍的整体素质，拓宽村级党员干部选

人视野，西溪镇党委在本次党代会上审议通过了

《关于开展西溪镇农村优秀青年培养暨“薪火工程”

建设的实施意见》。下一步，西溪镇将继续把培养

后备干部作为常态化工作推进，采用定人帮扶培

养、开展集中培训、强化实践锻炼等方式确保村级

干部后继有人。

对于“直播”这个词，想必大家都不陌生，但是

“直播+党建”呢？在这次党代会中，党代表在镇里主

席台上发言，群众在家就可以通过手机直播收看。

“以前宣讲，都需要党员干部到镇里集中学习，

会后再把精神带回去给村民宣讲，但这一转述，就很

难讲出原有的味道。现在有直播，有图像有声音，大

家看得清楚听得真切，就跟在现场学习一样，效果就

更加明显了。”桐塘村党支部书记吕小泉说，多名党

员干部和村民代表在村分会场看得高兴、听得更是

津津有味。

今年，西溪镇党委先后4次组织村、企党组织书

记、党员开展十九大精神专题学习。同时，紧紧抓住

主题党日时机，开展党的十九大精神应知应会测试，

推动全体党员原原本本、原汁原味学；发挥微信群传

播快、传播广的特点，定期推送党的十九大精神内

容，让广大党员干部实时学、随地学；针对少数农村

党员年龄较大、对理论知识接受能力较弱的特点，创

新采用学习教育模式，开展“一句话学十九大”等活

动，以易记易背形式提高党员学习效率；通过书记带

头上党课、远教广场播宣传片、直播讲课等群众喜闻

乐见的方式深入宣传贯彻党的十九大精神，全面推

进“两学一做”学习教育制度化常态化。截至目前，

组织党课教育254场，1756名党员参加学习教育，播

放宣传教育片2580个小时。

创新传播途径 直播模式人气旺
亮点三 携手同心种下党代表共建林 来年这里黄山栾树美如画

亮点五

辛辣提问直面发展痛点 真挚应答许下干事承诺
亮点四

“影视西溪发展到现在已有一定的基础和知

名度，但是这一年多来似乎发展很慢，新的拍摄

点开发很少，在带动村集体经济增收和村民增收

方面略显不足，请问下一步在推进影视旅游产业

的发展方面有何思路和举措？”“与龙山镇联建的

骨灰堂是否能按时启用？”“平时开车到市区，看

到古山镇在做沿街立面整治，形象面貌发生了很

大变化，请问我们西溪镇是否也有这个方面的工

作安排？”现场提问时间里，党代表们围绕民生问

题、发展实际接连向西溪镇领导班子发问，有些

问题颇为“辛辣”，直击西溪镇目前发展的重点难

点问题。

面对这些“辛辣”提问，西溪镇班子领导按照自

己分管的内容给出了回答。“发展滞后的问题确实

存在，这其中包括土地指标等多方面因素。下一步

要制订详细规划，明确方向；争取政策，争取以先建

后批、点状供地的优惠政策突破土地瓶颈；招商引

资，争取大项目落地。20亿元的贾寨沟项目马上

可以签约，20亿元的天籁影视城、5亿元的大通寺

重建项目正在洽谈中。村民、村集体可以通过土地

入股、资金入股等方式直接享受影视旅游产业开发

的红利，也可以通过吃、住、行、购、娱等配套服务的

参与，增加收入。”“在这里先向大家道歉，因为天气

原因骨灰堂没有如期启用。11月14日，我们两镇

就骨灰堂事宜召开了听证会，参会对象是市人大代

表，党代表，部分村书记、主任，重点村书记、主任，

老年协会会长，他们到实地察看后，指出由于道路、

广场未硬化、树木未种植,不推荐投入使用。我镇

一定会督促施工方，加快硬化和绿化，尽量在明年

清明节前启用。”“你提的是我们今后三年的重点工

作，规范叫法是小城镇环境综合整治。目前我镇也

正在紧锣密鼓地开展，前期经多轮论证已完成环境

综合整治规划，总投资额2.7亿元，共涉及14个项

目。2018年度为我镇的重点建设年，相信经过一

年的努力，集镇区形象将会发生翻天覆地的变化，

彻底改头换面，方便群众的衣食住行，提高生活幸

福指数。请各位代表拭目以待。”

另外，还有党代表问到党建经费、污水管网建

设等方面的问题，都得到了满意的答复以及镇政

府许下的干事承诺。

□记者 何悦 林群心 通讯员 骆洁

特大喜讯！
贾寨沟项目正式签约

22 日，中国永康贾寨沟文化旅游基地（中国雕艺大观
园）项目与黄山歙县牌坊群鲍家花园开发有限公司正式签

约，本次签约是西溪镇招商引资历史性的重要节点。市领

导胡积合、廖育奎、章锦水参加签约仪式。

“我们深知，西溪影视旅游产业想要做大做强，除了依

靠生态优势外，必须要引入大项目、抓抢好项目。这次与黄

山歙县牌坊群鲍家花园开发有限公司签约，既是积极响应

市委、市政府招商引资的号召，也是为西溪影视旅游产业注

入新鲜活力。”西溪镇党委书记应四勇介绍。

黄山歙县牌坊群鲍家花园开发有限公司于 2001 年创

建，是一家集人文景观和自然景观于一体的综合性旅游开

发公司，注册资本为6675万元。公司以2001年投资3975万

元收购歙县棠樾牌坊群景区（国家5A级景区）50年经营权，

修复并扩建鲍家花园起步，目前已在全国建设人文旅游景

区10个（其中3个在建），占地7290亩，总投资61亿元。2016

年接待游客370万人，直接经济收益达1.7亿元。

此次该公司计划开发的中国根雕大观园项目，计划总

投资50亿元，规划用地约8700亩。项目计划分两期开发，开

发周期5年。一期项目重点围绕“中国雕艺大观园”建设，重

点建设景点和古村落修复，占地130亩（总建筑面积105亩，
建筑基地面积74.64亩），计划总投资20亿元（其中固定资产
投资3.5亿元，各类艺术品投资16.5亿元），开发周期为2年；

二期项目重点围绕五星级酒店、养生休闲度假酒店、高端民

宿、通航俱乐部、影视艺术家群落和功能配套区建设，占地

面积1200亩，计划总投资30亿元，开发周期为3年。

根雕大观园项目以“根雕”为主题，融合浙江区域文化，

汇聚企业独有的牌坊、根雕、竹雕、石雕、盆景、钟乳石、木化

石、砖雕、歙砚等雕艺精品资源，以西溪镇贾处村为中心，以

“唯一性的旅游景点”为基础，打造“融入性的影视基地”“高

原性的影星栖息地”“区域性的人文观光园”“独特性的休闲

度假地”和“高端影视经济的产业聚集区”为一体的高端旅

游、影视、休闲特色小镇。该项目的建设，将极大地优化西

溪影视旅游产业发展，延伸影视旅游产业链，同时也显著提

升“生态西溪”名片的含金量。

前期洽谈阶段,双方都进行了详细的项目考察。半年多

的时间里，黄山歙县牌坊群鲍家花园开发有限公司先后两次

在市政府做项目介绍，西溪镇也多次与该公司进行洽谈，对投

资方的意愿和实力都比较认可。今年8月15日，市招商局就

该项目向市委书记金政、市长朱志杰作情况汇报。9月10日，

金政批示：“此项目对于提升我市文化品位，提升旅游美誉度

都具有积极意义，要抓紧落实，具体项目协议内容原则同意，

按相关程序办理。”11月13日，黄山歙县牌坊群鲍家花园开发

有限公司已将第一批石雕落户西溪镇寨口村。

众智谋发展 携手绘宏图
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